

三味線演奏

中々生で聞くことが出来ない三味線演奏に皆さん耳を傾けておりました。
その後皆さんと一緒に歌も歌い、楽しい時間を過ごすことができました。



合同研究発表会

創立記念日である7月1日（土曜日）に、啓愛会・美楽会の病院、施設で研究をしてきたことを発表する場合合同研究発表会が開催されました！当施設からは、「メモリー、最高の思い出をありがとう」を発表し、見事優秀賞に輝きました。



～編集後記～

- 須藤 亜紀：新しい趣味を見つけました！
- 菅原 洋子：静かで簡単な草刈り機を購入しました。草刈りの気持ち良さにハマっています。
- 佐藤 彩音：朝晩の気温差が激しいので体調管理に気を付けてお過ごしください。
- 首藤 百合香：気温も高く暖かい日から急に冷え込む日もありますので、体調に気を付けてお過ごしください。
- 佐藤 誠：夏が終われば秋！秋と言えば食欲の秋！いろんな秋を楽しみましょう！
- メイ・ウー・ライ：段々寒くなってきましたので、風邪をひかないよう暖かくしてお過ごしください。
- 須藤 颯汰：今年は夏祭りに行くことが出来なかったので来年は行きたいです…！！
- 佐藤 真紀：朝・晩肌寒くなって来たので、体調を崩さない様お気を付け下さい。
- カ・ミヨ・トウ：明るく・笑顔で毎日元気に過ごしましょうね。

こちらのQRコードから施設ホームページにアクセスできます。



介護老人保健施設ハイム・メアーズ
住所：本吉郡南三陸町志津川字袖浜255
TEL：0226-46-2772
FAX：0226-46-2773
e-mail：meeres-01@echna.ne.jp

令和6年10月10日発行

しおかぜだより vol. 83

歌津中学校より生徒さんが職場体験に来てくださいました！！

利用者さんと一緒に体操やレクリエーションをしてとても楽しそうに取り組んでおり、利用者さんも生徒さんもいい思い出になったのではないかなと思います！！



南三陸高校からも生徒さんがジュニアインターンシップで来てくださいました！！

孫に近い年齢の生徒さん達と楽しくお話しすることが出来たようで終始笑顔でいっぱいでした！！



こすもす・ゆい

こすもす・ゆいでは、8月に花火の壁画制作を行いました。利用者様一人ひとり個性が溢れるきれいな花火が完成しました。今後も利用者様が楽しんでいただけるレクリエーションを企画していきたいと思います。



なでしこ・ぼら

ぼら・なでしこユニットでは、8月にかき氷レクを行ないました。各々好きなシロップを選んで頂き、色鮮やかなかき氷に舌鼓されておりました。今後も利用者様に四季を感じ取って頂けるようなレクリエーションを企画していきたいと思います。



つつじ・さくら

つつじ・さくらユニットでは夏といえばスイカ！スイカを職員がカットし利用者様スプーンを使用し掬って旬の食材を味わっていただきました。



もも・つぼき

8月 暑い夏を乗り切ろうと風鈴作りに挑戦しました。チリンチリンと涼やかな音色に癒されています。



9月 福祉健康まつりに向けて“魔女のほうき”を作りました。受け取った方に幸せの魔法がかかりますように☆



☆デイケア通信☆

レクリエーション



手作業、集中してます。



お好み焼き作り、千切り上手ですね～。



デイケアでは、毎月一週間調理レクリエーションを行っています。5月は冷やし白玉ぜんざい作り、6月はおはぎ作り、7月は調理レクリエーションをお休みし、昔懐かしのおやつを食べながらカラオケ大会、8月はお好み焼き作り、9月はお月見に合わせて、豆腐みたらし団子作りを行いました。利用者様から作り方の意見を頂き、回数を重ねる毎に美味しく出来上がりました。今後も、利用者様に楽しんで頂けるような調理レクリエーションを企画していきたいと思います。



色分けゲーム

魚釣りゲーム

カラオケ大会

お知らせ

- ・急にお休みする場合は出来るだけ朝8時以降に連絡をお願いします。
 - ・お迎えに上がる前までに忘れ物がない様、ご準備お願い致します。
- ※予定時間よりお迎えの時間が前後する場合がございます。ご了承ください。